
 
 

Cadalso de los vidrios, 19 de julio de 2023. 

 

Estimado/a  vecino/a: 

 

En relación a la confusión que se ha creado con la recogida de las 

sacas, vamos a tratar de ponerle solución de manera definitiva. 

Recordaréis que, en la última Asamblea de Propietarios, se trató la 

necesidad de cambiar el formato de las sacas de recogidas de residuos 

vegetales, por los motivos allí expuestos. 

Se aprobó el nuevo modelo y formato de sacas cuyo material es el 

mismo que las grandes por lo que la resistencia o el modo de conservación 

no ha variado. 

Una vez llegado a este acuerdo en Asamblea, la Junta se dispuso a 

planificar la transición de sacas grandes a pequeñas de la manera menos 

incómoda posible para todos.  

Se enviaron varios comunicados recordando la manera de proceder 

para la gestión de los residuos.  Comprenderéis que ni el cambio de sacas ni 

ninguna otra gestión, se pueden dilatar eternamente y en algún momento 

hay que poner un punto final. Por eso, las sacas grandes de recogidas de 

residuos vegetales ya no se podrán utilizar.   Por favor necesitamos que los 

vecinos que quieran que se retiren los residuos vegetales, utilicen las sacas 

pequeñas para facilitar el trabajo de nuestro personal de mantenimiento.   

Os informo a los vecinos que las sacas grandes que permanezcan en 

los viales de la urbanización serán consideradas como cualquier residuo 

mal gestionado. Se comunicará al propietario su obligación de retirada, y si 

se mantiene la situación, se comunicará la incidencia al Ayuntamiento que 

corresponda.  

Todos los vecinos que deseen recuperar sus sacas grandes retiradas 

para darles el uso privado que consideren, podrán hacerlo contactando con 

la administración. Indicando nombre y número de parcela. A partir del 1 de 

septiembre las sacas que no hayan sido reclamadas por sus propietarios 

serán enviadas a un punto de reciclaje.  

 



 
Aprovecho para recordar una vez más, que para registrarse en la web, 

hay que identificarse debidamente como propietario, tal y como se indica 

en el comunicado "canales informativos" enviado el pasado domingo. Se 

están recibiendo solicitudes sin la debida acreditación y por lo tanto no 

pueden ser dados de alta.   

  Por último, quisiera hacer una reflexión sobre el clima que se respira 

a veces en los grupos de WhatsApp. Vecinos, el camino no es la bronca. El 

camino no es la recriminación ni la ironía o el sarcasmo. Eso solo sirve para 

enturbiar el ambiente creando enfrentamientos entre vecinos. Tampoco es 

bueno entrar en bucle con temas que ya se han decidido en Asamblea. Eso 

crea confusión entre aquellos propietarios que, por una u otra razón, no han 

asistido a la Asamblea y no han leído el Acta. 

El camino es la colaboración y el diálogo. Si alguien tiene algo que 

decir, que lo diga con toda libertad, pero desde el respeto hacia todos los 

que lo leen y a los que opinen diferente.  

No existe la Junta, ni la urbanización, ni los propietarios perfectos. 

Pero sí existe el compromiso de las personas que voluntariamente dedican 

un tiempo que a veces no tienen, para gestionar los problemas de 

Entrepinos que son muchos y muy serios. 

Y si alguien tiene ideas que aportar que no dude ni un minuto en ponerse en 

contacto conmigo. Pero por favor, no convirtamos los grupos de WhatsApp 

en campos de batalla que solo nos perjudican a nosotros mismos.  

 

Muchas gracias por vuestra atención. 

 

JUNTA RECTORA ENTREPINOS 

 


